
Der Autobahnzubringer zur A 14 über Halle-Ost verläuft direkt durch den Stadtteil Reideburg.  

 

Aus dem vergleichsweise hohen LKW-Anteil resultiert eine hohe Lärmbelästigung.  

 

Zum Jahresende soll die Haupterschließungsstraße Halle-Ost (Osttangente) dem Verkehr 

übergeben werden.  

 

 

 

Welche Effekte erwartet die Stadtverwaltung in diesem Zuge für den Schwerlastanteil 

in Reideburg?  

 

 

gez. Andreas Scholtyssek  

Stadtrat 

 


